

Tinjauan Mata Kuliah

Mata kuliah ASIP4304 Deskripsi dan Penataan Arsip Statis merupakan materi substansi dalam ilmu kearsipan yang menjelaskan ruang lingkup deskripsi arsip statis. Pembahasan dalam modul ini meliputi pemahaman deskripsi arsip statis; sarana bantu penemuan kembali arsip statis (*finding aids*) yang dihasilkan dari kegiatan deskripsi dan penataan arsip statis pada lembaga kearsipan; pemahaman konsep arsip statis; lembaga pengelola arsip statis; serta ruang lingkup pengelolaan arsip statis yang diterima dari pencipta arsip melalui kegiatan akuisisi, pengolahan, preservasi, dan akses arsip statis. Modul ini juga membahas tata cara memahami lebih lanjut mengenai pengolahan arsip statis dalam berbagai bentuk dan media rekam lainnya atau arsip bentuk khusus (*special format*), seperti arsip statis citra bergerak (film dan video), citra statis (foto dan mikrofilm), rekaman suara, serta kartografi dan kearsitekturan yang dikelola oleh lembaga kearsipan sebagai memori kolektif bangsa.

Tujuan Instruksional Umum

Mahasiswa mampu memahami konsep deskripsi arsip statis dan standar deskripsi arsip statis berdasarkan International Standard on Archival and Description (G: General) : ISAD (G) dan ICA yang merupakan standar deskripsi arsip statis sederhana dan yang umum digunakan oleh lembaga kearsipan serta teknik deskripsi arsip bentuk khusus (*special format*), seperti arsip audiovisual, arsip kartografi, dan kearsitekturan.

Tujuan Instruksional Khusus

1. Mahasiswa memahami konsep deskripsi dan pengelolaan arsip statis.
2. Mahasiswa mengidentifikasi sarana temu balik arsip (*findings aids*).
3. Mahasiswa memahami lebih lanjut pengolahan arsip statis dalam berbagai bentuk dan media rekam lainnya.

Modul ini disusun secara sistematis dan dilengkapi dengan gambar serta contoh-contoh yang relevan dengan materi bahasan sehingga memudahkan mahasiswa dalam mempelajari dan memahami materi yang disajikan.

Selamat belajar.

Peta Kompetensi
ASIP4304/Deskripsi dan Penataan Arsip Statis/3 SKS

